



学校安全だより

第 6 号
令和 5 年 9 月 12 日 (火)
南三陸町立戸倉小学校

けがなく事故なく今年度の水泳学習が終わりました。

今年は天候にも恵まれ、どの学年もたくさんプールに入ることができました。回数が多かった分、水への恐怖心がなくなり、泳げるようになった子や泳げる距離が伸びた子などたくさん見られました。

先週、校内水泳記録会が行われました。保護者のみなさんにも応援いただき、子供たちも今まで以上の力を出し、記録を伸ばすことができました。応援ありがとうございました。

6年生の着衣泳をもって今年度の水泳の学習が終了しました。着衣泳では、「水に落ちてしまった時の浮き方」「水に落ちている人」を見付けたらどのようにしたらよいか学びました。実際に服を着た状態で水に入った子供たちは、「服が体に引っついて動きにくい」「体が重い」など声を上げていました。学習していく中で、力を抜いて長く浮き続けることができるようになりました。

今年度もけがなく事故なく水泳の学習を終えることができました。子供たちの体調管理等ご協力ありがとうございました。



311メモリアルで研修してきました(8月)

震災の時、戸倉小学校の児童・職員にどのようなことが起きたのか、また、今後、私たちは戸倉小学校の児童をどのように災害から守っていけばよいのか、そして、災害から命を守れる子供を育てるにはどうしていったらよいのかを職員みんなで学んできました。

私たちは、命を守るためにはどうしたらよいか考え続けることや、いざという時に正しい判断ができるよう地域の事を理解していこうと気持ちを新たにすることができました。子供たちには、職員が側に居なくても、近くに大人が居なくても、自らが自分の命を守れる行動を取れるように、今後も指導をしたり、自分で考えさせたりしていきます。

保護者のみなさんや地域のみなさんには、これまで同様、児童の見守りをお願いします。



志津川中学校区の通学路合同安全点検を行います

来月、「児童生徒が安全・安心な登下校ができるように」を目的に、教育委員会、道路管理者及び警察署の方と一緒に通学路の合同安全点検を行います。

昨年度は、この合同安全点検後に、国道398号線に「スピード落とせ」の看板を設置していただいたり、国道45号線の道路上に「歩行者注意」の文字やドットラインを入れていただいたりしました。子供たちの安全・安心な登下校を守るために、少しずつ環境が変わってきています。

今年度も戸倉小学校の通学路点検をします。子供たちにも声を掛け、登下校の際に気になる場所はないか聞いていきたいと思えます。ぜひ、保護者のみなさんも、通学路で交通安全や防犯上で気になる場所がありましたら、学校までお知らせください。